



Le P. Gilles Morin,  
supérieur provincial des religieux de Saint Vincent de Paul,  
confie à votre prière :

**Le Père Dominique DUSANG  
décédé le 4 mai à Saint-Etienne**

à l'âge de 60 ans, en la 32<sup>ème</sup> année de son sacerdoce  
et la 38<sup>ème</sup> année de sa vie religieuse

**Ses obsèques seront célébrées**

→ à la **cathédrale Saint Charles à Saint-Etienne**  
**le samedi 7 mai à 15h00**

Le corps du Père Dominique sera déposé à la chapelle du patronage Saint Joseph  
13 rue Victor Duchamp, le vendredi 6 mai toute la journée.

Il sera possible de venir se recueillir auprès de lui.

→ en l'**église ND de la Salette à Paris**  
**le mardi 10 mai à 10h00**

Le corps du Père Dominique sera déposé au sanctuaire  
27 rue de Dantzig 75015 Paris.

dans l'après-midi du lundi 9 mai

Il sera possible de venir se recueillir auprès de lui jusqu'à 21h30.

L'inhumation aura lieu au cimetière de Chaville



Dominique Dusang est né le 30 mars 1962. Ayant grandi au patronage du GAC à la paroisse Notre-Dame du Bon Conseil à Paris 18<sup>ème</sup>, il entre dans notre congrégation des Religieux de Saint Vincent de Paul et prononce ses premiers vœux le 20 octobre 1984. Il fait ses vœux perpétuels le 16 octobre 1988 et est ordonné prêtre le 26 mai 1990, jour anniversaire du martyr du Père Henri Planchat, premier prêtre de notre Institut.

De 1990 à 2003, il est aumônier du patronage Saint Joseph à Arras. Il est ensuite nommé à Notre-Dame de Nazareth comme aumônier du patronage des filles et vicaire à la paroisse. De 2004 à 2008, il revient à Notre-Dame du Bon Conseil, son œuvre d'origine, où il assure entre autres l'aumônerie du patronage des garçons. L'année 2008 est marquée par un bref passage à l'œuvre d'Arras avant qu'il soit nommé à la paroisse Notre-Dame de la Salette où il restera jusqu'en 2018. Il y sera supérieur de la communauté et curé de la paroisse.

C'est en 2018 qu'il recevra une nouvelle obédience le conduisant à la communauté du patronage Saint Joseph à Saint-Etienne. Il en est le supérieur et le père, et assure l'aumônerie du patronage des garçons.

En août dernier, un œdème cérébral est diagnostiqué. Après une intervention chirurgicale qui a donné un léger mieux, la santé du Père Dominique a continué à se dégrader. Ces derniers mois, il résidait à notre communauté de Longiron, en repos, entouré de ses frères religieux et des novices de notre congrégation.

Hospitalisé à nouveau vers le début du mois d'avril, il a rejoint son Seigneur très paisiblement le mercredi 4 mai, tandis que son Supérieur provincial et un autre Père de sa congrégation venait de célébrer la messe dans sa chambre d'hôpital et s'apprêtait à repartir en le bénissant.

Le Père Dominique Dusang était profondément Religieux de Saint Vincent de Paul. Nous savons combien il était sensible aux petits et aux pauvres. Il aimait les enfants et les jeunes de son patro ; il vibrait à la cause du respect de la vie ; Il était touché par les personnes en souffrance et marquées par un handicap ; la mobilisation dans la prière pour les chrétiens persécutés lui tenait également très à cœur. Nous savons aussi son attention à la beauté de la liturgie : L'Eucharistie était vraiment le centre de sa vie.

Que Dieu l'accueille auprès de lui dans la joie éternelle !